



Pièces	3 Pièces
Superficie	101 m²
Référence	7096731
Prix	1 820 000 €

Paris 6Eme Appartement à vendre (75006)

Idéalement situé à 50m du carrefour de l'Odéon, cet appartement de 101m², à rénover, traversant sur rue et cour, se situe au 4^{ème} étage d'un bel immeuble du 18^{ème} siècle. Disposant de deux entrées, l'une desservie par escalier et l'autre par ascenseur, il se compose d'une grande pièce comprenant le salon et la salle à manger, d'une cuisine, d'un coin bureau, de deux chambres, d'une salle de bains et des toilettes indépendantes. Parquet, cheminées et hauteurs sous plafond asymétriques participent au charme de cet appartement. Une petite chambre de service à l'étage du dessus (par escalier) et ...

Ideally located only 50 meters away from the crossroads of the Odeon, this 101 sqm fixer-upper apartment, overlooking the street and a courtyard, is on the 4th floor of a beautiful 18th century building. With two entrances, one served by a staircase and the other by an elevator, it comprises a large room including the living room and the dining room, a kitchen, a study area, two bedrooms, a bathroom and a separate toilet. Parquet floors, fireplaces and asymmetrical ceiling heights contribute to this apartment's charm. This property is sold with a small maid's room on the upper floor (by ...

BARNES SAINT-GERMAIN-DES-PRES

13, Rue Bonaparte - 75006 PARIS 6EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

